

an "Der Dom" (Paderborn)

---

## zu "Typisch deutsche Diskussion" in Nr.9 vom 2.März 2008

Die vom Kölner Weihbischof Heiner Koch - sinngemäß vom Dom als Überschrift übernommen - gemachte Aussage ist sachlich nicht richtig. Die Diskussion ist nicht typisch deutsch. Diskutiert wird über das Thema seit Jahren u.a. in der Schweiz, in Österreich und nicht zuletzt in den Niederlanden. Selbst der im Vatikan für die Priester zuständige "Minister" Claudio Kardinal Hummes hat bei seinem Amstantritt vor gut einem Jahr sinngemäß erklärt, der Zölibat sei kein Dogma, sondern nur eine disziplinarische Norm.

Mit freundlichem Gruß

Konrad Happe, Paderborn

Zuletzt geändert am 07.03.2008